



# Los Días de la Memoria - Crónicas

CARLOS RENE IBACACHE  
Ediciones Grupo Literario Nuble, 1985

Las crónicas deben ser breves, de temas atractivos descritos en forma sencilla; grandes crónicas han enriquecido al lector cotidiano con sus maravillosas pinceladas; la crónica más que una descripción descarnada del suceder, es la imagen humana de un hecho a veces trivial, que suele fabular la existencia.

Carlos René Ibacache desde hace muchos años se dedica a escribir sus notas en diferentes diarios, revistas, magazines y también en radioemisoras, en Valdivia, Chillán, Concepción. Ahora ha reunido una selección de estos artículos, ordenándolos temáticamente para que el lector tenga una visión de aquellos asuntos que han requerido la atención del cronista y que se han enriquecido con una pluma que se desplaza con claridad de pensamiento en una prosa esclarecida.

En el tema *Por los caminos del humanismo y la ciencia* abarca una serie de aspectos que tienen que ver con el hombre, las ciencias, el humanismo y algunas ideas afines; *Por los senderos de la educación y sus maestros* recuerda algunas figuras prominentes de la educación nacional, señalando también algunos aspectos que tienen que ver con la literatura, la pedagogía, etcétera.

*Por los ámbitos del lenguaje* sabrosas cróni-

cas referidas al uso excesivo del diminutivo, muy propio de nuestra idiosincrasia, costumbre que según algunos viene desde los tiempos de la Colonia; incluye, asimismo, crónicas que tienen que ver con el empleo de palabras en este lenguaje cotidiano, del que no se libran las personas más cultas, que nos hace ser pintorescos en nuestro decir.

Así, en otros repartos de este libro *Por los terrenos del diario vivir, Las mujeres y los hombres, Hombres y mujeres de palabra*, el cronista deriva de un tema cotidiano a la personalidad relevante de ayer, de un pasado más inmediato y de otros nombres que están vigentes muy especialmente en las actividades de la literatura chilena, que es un ámbito en el que circula con toda propiedad este autor, que es un incansable impulsor de las actividades literarias de Nuble.

(REVISTA OCCIDENTE)

La Dirección de este Diario ha recibido este libro con verdadero placer, ya que proviene de nuestro permanente y generoso columnista, con quien nos ligan muchos lazos de elevada fraternidad. Felicitamos a Carlos Ibacache por esta simpática obra, que tan bien nos interpreta y hacemos votos porque su producción literaria siga siendo tan pródiga en valores que cultivan los hombres que son Mecenas del espíritu y la Cultura.

## Los días de la memoria-crónicas. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Los días de la memoria-crónicas. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile